



# Einladung

Lesung und Dialog

## Die Insel von jenseits der Zeit Aus den Tagebüchern des August K.

von und mit Klaus Bielau

Der Autor liest aus seinem jüngsten Werk und freut sich darauf, mit den Besuchern über den Text zu plaudern ...



Edition Keiper



**Mittwoch, 22. Mai 2013, 19.30 Uhr**

Steiermärkische Landesbibliothek, Graz, Joanneumsviertel

Zugang über den Leslie-Hof des Joanneumsgebäudes, Raubergasse 10

*Handschriften einer Bibliothek werden digitalisiert. Ein bislang unbekannter Text taucht auf; ein Germanist, der Ähnlichkeiten entdeckt, eine Postbeamtin, die sich ihre Lebenszeit nicht stehlen lassen will durch Arbeit, fasziniert ist und den Text abtippt. Dann August K., Seefahrer gegen Ende des 19. Jahrhunderts, schon als Kind wollte er raus in die Welt; ein Geograf, der die ewig grüne „Insel von jenseits der Zeit“, wo die Sonne nie untergeht, sucht; karibischer Voodoo, eine Theatergruppe, der Tod, eine Prophezeiung. Und die Polarnacht, in dem der eine jene Insel findet, und der andere stirbt. – Sind wir, die unruhig gewordenen Menschen, nicht alle jene Seefahrer auf der Suche ...*